



m IRI a I 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



さらば(旧)掲揚台



13日、ついに旧掲揚台が撤去されました。クレーン車が入ってきたかと思うと、一瞬で引っこ抜いていきました。備前東高校以来、ずっと2階渡り廊下からグランドを見渡していた掲揚台ともお別れです。長い間ご苦労さまでした。

ローマは1日にして成らず...いつ成るのか (苦笑)



中庭の草むしりにハマっています。この中庭はレンガブロックのため、見た目は優雅で高級リゾート風なのですが、この暑い時期は、その隙間から情け容赦なく草がグングンと。体育会前に一念発起！「全部抜いてやる！！」と誓い、この暑い暑い中コツコツと、時には少々無理をしぃセセとぬいています。

写真をご覧ください（見にくいかな）、「私の通った跡に道はできる」状態です。

しかし、これがあるからやってられるんですね。時おり眺めては、その歴然とした差にウットリし(苦笑)、達成感を感じています。

まだまだ先は長いです。このローマはいつになつたら成るのでしょうか？「継続は力なり」「塵も積もれば山となる」を信じて頑張ります。

生徒たちも、時々声を掛けてくれるのですが、先日は掃除後の1年生女子2名が立ち止まる、美しいハーモニーで(笑)、「教頭先生、いつもありがとうございます」と。思わずしんどさも(腰の痛さも)忘れ、顔がほころんでしましますね。あ、決してお礼を強制しているわけではないですよ、念のため(笑)。

そしてこのようなものまで(地元ナフコ)で買っちゃいました。新しい雨靴を買うと、小さな子は雨を待ち望むように、もう使いたくて使いたくて(苦笑)、余計にハマっちゃってます。いやしかし、このコロコロキャラスターいいですよ。もう手放せません、ってか尻離せません？





PTAお世話になっております中



今年も読み聞かせ絶好調！！



今年度も伊里小学校1年生への読み聞かせに行ってきました。先月は残念ながら都合が合わず行けませんでしたので、今年度初登場、当然新1年生とは初顔合わせです。とっても良い子たちでビックリ！1年生でこんなに落ち着いてるのか、と感心してきました。

今回読んだ本は、家から持参した「きょうはすてきな おばけの日！」。かつて我が子供たちに読んで聞かせた絵本を、時代を超えて読み聞かせできることに、喜びを感じます。とっても楽しい時間を過ごしてきました。



この日は伊里小学校は参観日。だからというわけではありませんが、読み聞かせの後、1校時目を参観して回りました。奇しくもこの日は火曜日でもあり、火曜日は、英語の三宅先生が小学校で、ミッティ先生と共に英語の授業をする日です。小学生たちは輪になって座り、一生懸命イングリッシュしていました。

早いうちから英語に親しんでいると、中学校入学の頃にはペラペラになっていそうですね。小学生ガンバレ～。



プールの授業もスタートしました



さらにさらに、この日からは1年生のプールの授業もスタートです。伊里小学校のプールをお借りして行います。

5校時めに伊里小学校の参観授業にお邪魔し、各クラスを見ながらふと校庭の向こう側を見ると、何やらプールでうごめく姿が…。あれは我が生徒たちではないか、と思っても小さくてよく見えませんでしたが、プールの中をグルグルまわっていたようです。

このくらい離れて小さければ写真撮影も問題なかろう、と自己判断し、校舎内から撮ってみました（苦笑）。

泳げる回数は限られていますが、夏はやっぱり「海だ！プールだ！」ですよ。しっかり泳いでください。もちろん十分に気をつけてからですよ。水は怖いですから。